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Cuarenta años
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n 14 de febrero de 1961 comenzaron 

las emisiones de Radio Popular que, 

integrada en la la Cadena Cope, cum

ple cuarenta años en Albacete, para lo 

que se han preparado diversos progra

mas especiales para celebrar durante 

todo este año esta efemérides. A lo 

largo del año se celebrarán diversos actos para conmemorarlo y es 

su director, Francisco deAguilar, quien avanza estas actividades y 

cuenta la evolución de la radio en estas cuatro décadas.

¿Qué significa para la Cope este aniversario?
- Es un motivo de satisfacción, sobre todo para quie

nes llevamos en la casa casi desde el principio, ya que 
cuando apareció esta emisora en el panorama de la 
radiodifusión local había un emisora emblemática como 
era Radio Albacete, la emisora de la familia Cuevas. A 
esa le había sucedido, Radio Juventud, que era una emi
sora escuela y que también tuvo un eco tremendo. Pare
cía que no había hueco para otra emisora, cuando al 
obispo Tavera se le ocurrió poner una emisora de radio 
y Radio Popular se abrió muy pronto paso en el panora
ma radiofónico y desde ahí hemos llegado a los cuaren
ta años que celebramos ahora”.

- ¿Qué actos se tienen previstos para este cuarenta 
aniversario?

- Vamos a hacer una celebración tranquila, sin gran
des actos, basándonos en lo que nos es propio, que es la 
radio, a dos niveles. Primero, con una serie de progra
mas locales, el primero de los cuales se realizó el miér
coles 14 de febrero, con motivo de la fecha del aniversa
rio. En estos programas intentamos hablar con 
profesionales de los que estaban cuando se puso en mar
cha la emisora, como son los casos de Francisco Gutié
rrez, José Antonio Tendero, Miguel Panadero, Juan 
Pedro Aguilar, Otilia López, etc. Pero tampoco quere
mos olvidar a quienes a lo largo de estos cuarenta años

han pasado por la casa y pretendemos mantener un 
espacio semanal, dentro del magazine del mediodía, 
para dialogar con la mayoría de ellos para que nos cuen
ten cómo ven la Cope.

- ¿Y el otro nivel?
- Como nos queremos apoyar para el aniversario en la 

radio, también vendrán los distintos programas naciona
les para hacerlos desde Albacete. Comenzamos con el 
programa “Al sur de la semana”, de Rafael Sánchez y 
vendrán también María José Navarro con su programa 
“La tarde”, José Antonio Abellán con “El Tirachinas” y 
confiamos en tener también a Luis Herrero y Federico 
Jiménez Losantos. Estos programas los escalonaremos a 
lo largo de todo el año.

- Radio Popular comenzó sus emisiones en un día 
muy señalado, como el de San Valentín, ¿se preparó así?

- No sé si fue intencionado porque yo no estaba en la 
emisora. Supongo que fue casual y terminado el proce
so de pruebas, que duró varios meses, un buen día estu
vieron en condiciones de emitir y lo hicieron, coinci
diendo con el Día de los Enamorados. No creo que los 
enamorados fueran el motivo, pero resulta curioso.

- ¿Ha cambiado mucho la radio en esta casa en estos 
cuarenta años?

- Ha cambiado radicalmente. La radio que yo conocí 
cuando comencé a trabajar aquí no tiene nada que ver
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